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Celebramos la IV edición del  Desayuno del  
Pacto para conocer las necesidades del sector
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El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios 
Cerámicos organiza el IV Desayuno del Pacto para Cerámicos organiza el IV Desayuno del Pacto para 
escuchar las necesidades de empresas y entidadesescuchar las necesidades de empresas y entidades

La Real Fábrica de l’Alcora acogió el miércoles 
12 de junio la cuarta edición de los Desayunos, 
una iniciativa destinada a escuchar las 
necesidades de las empresas del territorio, 
adaptar los servicios a sus necesidades reales 
y continuar brindando apoyo a través de los 
diferentes servicios gratuitos y adaptados que 
ofrece esta entidad.

El acto fue inaugurado por el presidente, 
en ese momento, del Consorcio y alcalde 
de l’Alcora, Samuel Falomir, y contó con la 
participación de representantes de Sacmi 
Ibérica S.A., Macer S.L., Peronda Group S.A., 
Vidres S.A., Studio DC Concept & Design, 
ANFFECC, IES Vila-roja y Hackia Inteligencia 
Artificial. Falomir destacó la utilidad de 
este encuentro para crear sinergias entre 
el Pacto y las empresas, puesto que los dos 
comparten objetivos: promover la inserción 
laboral de la población y encontrar perfiles 
profesionales que se ajustan a las demandas 
de la producción. 

Falomir explicó que “son encuentros muy 
interesantes en los cuales tenemos un 
contacto más directo y personal con las 

Samuel Falomir, presidente del 

Consorcio: “Son encuentros 

muy interesantes en los cuales 

tenemos un contacto directo y 

personal con las empresas”

empresas colaboradoras, a las cuales agradecemos enormemente no solo la participación en este tipo de 
iniciativas si no también que se implican en el fomento de la ocupación a través del Pacto Cerámico”.

Por su parte, la gerente del Consorcio, Olga Oruña, agradeció la asistencia de todos, subrayando la 
importancia de escuchar a las empresas para conocer 
como pueden ser ayudarlas a través de las iniciativas en 
Formación, Ocupación y Emprendimiento que desarrolla el 
Pacto Territorial. Además, como novedad, en esta edición, 
los asistentes pudieron disfrutar de una masterclass sobre 
las aplicaciones de la Inteligencia Artificial que fue impartida 
por Raúl Soriano, CEO de Hackia, que, hay que destacar, que  
puede contribuir, como otras firmas, al desarrollo del sector 
cerámico y demás empresas del territorio al que da servicio 
el Consorcio con sus innovaciones y conocimientos.

En este cuarto Desayuno del Pacto, el equipo técnico 
del Consorcio recogió, como viene siendo habitual, las 
necesidades de las empresas participantes en materia de 
formación para sus empleados. En esta ocasión, se le otorgó 
especial importancia a las ayudas y subvenciones públicas 
disponibles para las compañías del territorio, buscando 
proporcionar un apoyo económico y financiero que alivie un 
contexto que todavía mantiene algunas dificultades aunque 
da signos de mejoría.

Además, el personal del Consorcio detalló las opciones de 
formación a la carta para empresas, las posibilidades de 
colaboración con el Pacto mediante visitas y la acogida de 
alumnado en prácticas no laborales, así como el potencial del 
portal del Pacto para compartir ofertas de trabajo y localizar 
profesionales para incorporar a las plantillas. El acto concluyó 
con una mesa de debate donde se escucharon las opiniones de 
los representantes de las empresas participantes, esbozando 
las líneas de acción para personalizar los servicios del Pacto 
por el Empleo según las necesidades de cada empresa.

Los asistentes recibieron una visita 

guiada por la Real Fábrica de l’Alcora 
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Los asistentes recibieron una masterclass sobre Los asistentes recibieron una masterclass sobre 
Inteligencia Artificial y sus posibles aplicaciones para Inteligencia Artificial y sus posibles aplicaciones para 
mejorar el desarrollo del sectormejorar el desarrollo del sector

En la cuarta edición del desayuno organizado por El Pacto Territorial 
por el Empleo de los Municipios Cerámicos, Raúl Soriano, CEO 

de Hackia, ofreció una inspiradora charla sobre el impacto de 
la Inteligencia Artificial (IA) en el mercado laboral. Durante 

el evento Soriano subrayó cómo la IA está transformando 
diversas industrias y generando nuevas oportunidades 
de empleo, especialmente en la región cerámica. 
 
Soriano enfatizó la importancia de la capacitación continua 
y la adaptación a las nuevas tecnologías para aprovechar 

al máximo los beneficios de la IA. “La clave está en formar 
a nuestros trabajadores para que puedan integrarse en esta 

nueva realidad tecnológica”, afirmó. También destacó proyectos 
innovadores de Hackia que están facilitando esta transición. 

 
Uno de los puntos centrales de su discurso fue la necesidad de optimizar 

tanto los recursos como el tiempo. Soriano destacó que la IA puede jugar un 
papel crucial en este aspecto, permitiendo a las empresas ser mucho más 

eficientes. “La Inteligencia Artificial no sustituirá a los seres humanos, 
pero sí puede asistirnos en tareas más monótonas y agilizar procesos, 

lo que nos permite ser mucho más productivos”, explicó Soriano. 
 
Además, el CEO de Hackia subrayó que, a pesar del avance 
tecnológico, el factor humano sigue siendo primordial e 
imprescindible. “La creatividad, la empatía y el juicio crítico son 

cualidades humanas que ninguna máquina puede replicar. Es 
fundamental que entendamos que la IA es una herramienta para 

potenciar nuestras capacidades, no para reemplazarnos”, afirmó. 
 

Los asistentes, empresarios, autoridades locales y profesionales del sector, 
participaron activamente en el debate sobre el futuro del empleo en un mundo cada 

vez más digitalizado. La intervención de Soriano fue muy bien recibida y dejó 
claro que la colaboración entre empresas tecnológicas y comunidades 

locales es fundamental para un desarrollo económico sostenible. 
 

La IV edición del desayuno de El Pacto Territorial por el 
Empleo de los Municipios Cerámicos se cerró con un 

sentido de optimismo y una visión clara hacia un 
futuro donde la tecnología y el talento humano 

trabajen de la mano.

La opinión de las empresas: La opinión de las empresas: 
¿cómo valoras el IV Desayuno del Pacto?¿cómo valoras el IV Desayuno del Pacto?

Desde el departamento de FP de Imagen y Sonido del IES Vila-roja de Almassora 
estimamos positivamente la asistencia al Desayuno del Pacto puesto que nos 
ha posibilitado tanto conocer la actividad del Consorcio como acercarnos a las 
empresas cerámicas de la provincia. Esperamos que este sea el primer paso en 
la creación de sinergias entre la FP de la IES Vila-roja de Imagen y Sonido y de 
Comercio y Marketing con un sector productivo en nuestras comarcas.

El desayuno fue un evento muy interesante y participativo, en el que los asistentes 
disfrutamos de una visita guiada a la Real Fábrica del Conde de Aranda en l’Alcora 
y recibimos una charla muy inspiradora sobre Inteligencia Artificial y su posible 
aplicación en el ámbito empresarial. Además recibimos información de primera 
mano con respecto a las actividades desarrolladas por el Consorcio Gestor del 
pacto y los servicios que actualmente se están prestando a las empresas en 
cuanto a formación, búsqueda de perfiles profesionales, prácticas laborales, 
asesoramiento en ayudas y subvenciones, etc. Finalmente, el coloquio entre las 
empresas e instituciones asistentes con respecto a la actual situación del sector 
y retos de futuro resultó muy colaborativo e inspiracional.

En el último desayuno tuve la oportunidad de intercambiar ideas e impresiones 
del actual momento que vive la cerámica española y mundial. Quedó patente 
el potencial que tenemos en España y también que tiene que haber un cambio, 
aportando mas valor al producto. También hablamos de la llegada de la IA al 
sector, que llegará a todos y cada uno de los procesos de fabricación, logística 
y comercialización del producto. Desde Studio DC apostamos cada vez más 
por el concepto y no sólo diseño.Creando de esta manera un producto con 
todas las aplicaciones y posibles variaciones. Haciéndolo así mas atractivo 
y diferenciador. Debería ser más frecuente este tipo iniciativas ya que el 
conocimiento en común crea tendencia.

IES VILA-ROJA

ANFFECC

STUDIO DC | CONCEPT & DESIGN
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La valoración general del encuentro fue altamente positiva. La oportunidad de 
interactuar con profesionales del sector cerámico y personas vinculadas a la 
formación fue una bonita experiencia. Estas interacciones sin duda fomentan 
un ambiente de colaboración y aprendizaje continuo que es esencial para el 
avance del sector. En línea con nuestro compromiso con la formación y la 
inserción laboral, SACMI Academy se enorgullece de participar en eventos 
de este calibre. Seguimos aportando nuestro conocimiento y experiencia 
para la formación de futuros trabajadores, reafirmando nuestra dedicación a 
impulsar el crecimiento y desarrollo del talento dentro de la industria.

SACMI IBÉRICA S.A.

Encontré el desayuno realizado en l’Alcora muy interesante y enriquecedor. 
Además de la estimulante charla sobre IA ofrecida por Raúl, que me abrió un 
nuevo mundo de posibilidades; pude visitar un enclave mítico y que me llevó 
a las raíces de nuestro sector. Por otro lado, fue de gran ayuda conocer en 
detalle el gran trabajo que está realizando El Consorcio en todas sus ramas, 
para poder recurrir a él a la hora de cubrir nuestras necesidades del día a día. 
Fue un placer poder asistir y aunque yo ya he compartido con mis colegas 
todo mi aprendizaje, creo que no se pueden perder el próximo.

VIDRES S.A.

El desayuno nos ha parecido una iniciativa muy positiva por diferentes razones. 
La principal fue sentar en una mesa a empresas que comparten necesidades e 
inquietudes y ver como afronta cada uno los retos, es siempre enriquecedor. 
Además, nos informaron de todos los servicios que ofrecen desde el Pacto, 
en los que queremos destacar la parte formativa y de orientación que están 
realizando Gemma Flors y su equipo, que también tiene parte de promoción 
gracias a las sinergias surgidas de los desayunos, como el convenio con el IES 
Vila-roja surgido en este último desayuno.

MACER S.L.

Viendo con retrospectiva nuestra asistencia a la IV Edición del Desayuno del 
Pacto organizado por el Consorcio, queremos agradecer en primer lugar el trato 
recibido y el buen ambiente generado tanto por la organización como por los 
demás asistentes. La visita por las instalaciones fue muy positiva, recordando 
y haciendo hincapié desde donde viene nuestro sector y comprendiendolo. 
Una vez realizada ésta actividad pudimos sentarnos a divulgar acerca de la 
actualidad del sector, pero sobre todo del futuro de éste. Es por ello que éste 
tipo de actividades son muy positivas debido a que nos permiten reflexionar y 
dar valor sobre el trabajo realizado en el transcurso de los años, y afrontar el 
futuro adaptándonos a los constantes cambios (sobre todo tecnológicos) que 
suceden tanto en el sector de la cerámica, como los sectores que lo rodean.

PERONDA GROUP S.A.

Así fue la visita...Así fue la visita...

Explicación del funcionamiento de los antiguos hornos

Momento para crear sinergias entre empresas y el Pacto

Visita guiada por las instalaciones de la Real Fábrica de l’Alcora
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